

# *La CELAC concrétise des stratégies pour obtenir l'intégrité régionale*

---



Quito, 27 août (RHC- PL)- Le vice-ministre équatorien des Affaires étrangères, Leonardo Arízaga, a déclaré que la CELAC – la Communauté des États Latino-américains et Caribéens – concrétise des stratégies pour obtenir l'intégration et des bénéfices mutuels dans des thèmes d'intérêt commun.

Lors de l'ouverture de la Treizième Réunion des Coordinateurs du bloc, au siège de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-Américaines, Leonardo Arízaga a souligné l'importance de cette réunion de la CELAC. Le PIB des pays membres de ce bloc occupe la troisième place au niveau mondial.

Il a aussi mis en exergue le fait que cette rencontre permettra de réviser l'agenda 2020, qui prévoit de combattre la pauvreté, d'augmenter les investissements dans les infrastructures et de renforcer la coopération dans l'enseignement, les sciences et la technologie.



**Radio Habana Cuba**